

voyons, au XIV^e siècle, les ascendants d'Olivier, l'illustre agronome, établis dans ce pays, ainsi que nous l'avons démontré dans notre livre : *Olivier de Serres*.

Suivant Dussolier, une branche de cette famille était fixée à Annonay dès le milieu du XV^e siècle, car Philippe de Serres, qui possédait des fonds au terrain du Replat de Périandre et à Félix, y faisait son séjour en 1461. Ce généalogiste croit que ce Philippe était la souche des de Serres qui résidaient au Chalard, paroisse de Preaux, aussi bien que de ceux d'Annonay (2). Nous ne sommes pas de cet avis; les ascendants de l'illustre branche d'Annonay, qui fait l'objet de cette notice, habitaient Villeneuve-de-Berg au commencement du XVI^e siècle.

Bertrand de Serres, fils de Jacques et de Guillemette Bonnaud, possédait, vers 1518, époque où il est mort, au « mandement de Villeneuve-de-Berg et lieux circonvoisins « plusieurs biens de bonne et grande estimation. Il tenoit « et possédoit une maison assise audit Villeneuve près la « porte appelée de Saint-Jean.....

« Tenoit et possédoit aussi icelluy Bertrand au mas de « Serres près ladicte ville ses maisons antiennes et pater- « nelles (3) »

Bertrand de Serres laissa cinq enfants :

OLIVIER, qui épousa Marie Cornette;

MARIE ;

JEAN, dont nous allons parler ;

JACQUES ;

ANTOINE.

(2) L'abbé Filliol. — *Histoire d'Annonay*, t. II, p. 127.

(3) Document manuscrit de l'époque.